

Rosaire de la réparation

Rosaire de la Réparation

Les méditations de ce rosaire sont inspirées du livre « Un appel à l'Amour » de Sœur Josépha Menendez

Joséfa Menendez (1890-1923) est une religieuse catholique espagnole qui a vécu en France presque quatre années, du 5 février 1920 à sa mort le 29 décembre 1923. Très grande mystique, elle a reçu des quantités de messages attribués à Jésus, messages d'une grande simplicité. Elle les a regroupés dans son livre Un appel à l'Amour, béni par le futur pape Pie XII. La cause pour sa béatification est en cours.

La notion de « réparation » a souvent été associée à la dévotion du Sacré Cœur, c'est une dévotion réparatrice

Dans le langage courant, le verbe « réparer » signifie restaurer ce qui a été endommagé, ou bien compenser les effets d'une faute. Réparer, c'est aussi rétablir dans ses droits celui qui a été lésé.

Le lien entre la notion de réparation et le Sacré Cœur est que le Christ souffre dans son amour méprisé. C'est de cela qu'il se plaindra à sainte Marguerite-Marie à Paray-le-Monial. Le Cœur de Jésus est meurtri de l'oubli dans lequel est tombé l'amour dû à son Père et à la rédemption qu'il nous a acquise au prix de son sang.

Jésus a besoin d'âmes qui réparent. C'est pourquoi il dit : « Je viens Me reposer dans celles que J'ai choisies. Puissent-elles par leur fidélité, cicatriser les blessures que Je reçois des pécheurs. Ah ! Comme il est nécessaire qu'il y ait des victimes pour compenser l'amertume dont mon Cœur est abreuvé et pour soulager la douleur que Me causent tant de fautes ! Que de mal ! Et que d'âmes qui se perdent ! »

Qu'une chaîne d'âmes qui implorent la lumière et le pardon fasse monter sans cesse la supplication rédemptrice toute-puissante sur le Cœur de Dieu parce qu'elle est celle du Cœur de son Fils auquel Il ne peut rien refuser.

Ce rosaire de la réparation nous fera réparer l'ingratitude des hommes qui consiste pour nous à aimer davantage le Christ. Nous Le consolons, nous lui donnerons notre amour, nous nous unissons à Lui.

MYSTERES JOYEUX

Premier mystère joyeux :

L'ANNONCIATION

Fruit du mystère : Demandons une grande humilité

Jésus, tu es le divin Réparateur. Car Tu es venu mettre l'amour là où il n'y en avait plus.

Mais pour cette mission, tu ne t'imposes pas, tu demandes le « oui » de ta créature.

Aujourd'hui, tu nous dis : « Je viens Me réfugier dans ton cœur, car ton âme fidèle est pour mon Cœur comme les remparts pour une cité : Tu Me défends et Me consoles.

Le monde court à sa perte ! Je cherche d'âmes qui réparent tant d'offenses faites à la Majesté divine et mon Cœur se consume du désir de pardonner à mes fils chéris pour lesquels J'ai versé tout mon Sang ! Pauvres âmes, combien se perdent ! Combien se précipitent en enfer ! »

Priions : « O Père Eternel ! Ayez pitié du monde et n'oubliez pas que le temps de la Justice n'est pas encore arrivé, mais que c'est encore celui de la Miséricorde !

Recevez l'humble réparation des âmes qui Vous aiment, unissez-les aux Mérites de votre divin Fils, afin que tous leurs actes soient de grande efficacité. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère joyeux :

LA VISITE DE MARIE A SA COUSINE ELIZABETH

Fruit du mystère : Demandons une grande charité

Vierge Sainte, tu as redoublé d'amour en te mettant au service de ta vieille cousine Elisabeth, en priant pour elle et en l'assistant jusqu'à la naissance de son enfant.

Aujourd'hui, avec toi, Vierge pleine d'amour nous voulons consoler ton Fils Lui donner notre amour et nous unir à lui. Car Jésus nous dit : « Les pécheurs déchirent mon Cœur et Le comblent d'amertume. Répare tant d'ingratitude. Entre aujourd'hui au fond de son Cœur. Là, tu y trouveras la force de souffrir. Ne pense pas à ta petitesse, son Cœur est assez puissant pour te soutenir. Il est à toi. Prends en Lui tout ce dont tu as besoin. Offre au Père céleste ce Cœur, ce Sang. Ne vis plus que de cette vie d'amour et de réparation. »

Priions : « O Dieu Très Saint et Très Juste, ô Père d'une Clémence et d'une Bonté infinies ! Vous qui aimez l'homme et qui, par amour, l'avez fait héritier des biens éternels, s'il Vous a offensé et s'il a mérité le châtement, recevez les Mérites de votre Fils, qui s'offre à Vous en Victime d'expiation ! Par ces Mérites Divins, pardonnez à l'homme pécheur et daignez lui rendre droits à l'héritage céleste. O mon Père ! Pitié et Miséricorde pour les âmes ! »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère joyeux :

LA NAISSANCE DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons l'amour des pauvres et de la pauvreté, le détachement des richesses

C'est par amour que Jésus est venu en ce monde, à Bethléem, c'est par amour qu'il a souffert, c'est par amour qu'il a envoyé l'Esprit-Saint (qui est le fruit de l'amour mutuel du Père et du Fils), c'est par amour qu'il nous a délivrés de la mort éternelle pour nous combler de sa vie divine : il nous a créés, il nous a rachetés, il nous a sanctifiés par le don gratuit de toute sa personne, de toute sa vie. Pour toutes ces raisons, nous appartenons à Jésus, qui a conquis au prix de sa Passion, le droit à notre amour préférentiel.

Aujourd'hui, nous voulons que toutes les âmes Te connaissent Jésus et T'aient ! Pour cela nous t'offrons notre consolation et nous te soulageons, te reposons en prenant la Croix. Implorons pardon et clémence pour les âmes !

Priions : « O Père très Aimant ! Dieu infiniment Bon ! Regardez votre Fils Jésus-Christ qui, se plaçant entre votre Justice divine et les péchés du monde, implore votre Pardon !

O Dieu de Miséricorde ! Ayez pitié de la fragilité humaine ! Eclaircissez les esprits, afin qu'ils ne se laissent pas séduire et entraîner. Donnez la force aux âmes, afin qu'elles repoussent les pièges que leur tend l'ennemi de leur salut et reviennent avec une nouvelle vigueur au chemin de la vérité.

O Père Eternel ! Regardez les souffrances que Jésus-Christ votre Divin Fils a endurées dès sa naissance et surtout à l'heure de sa Passion. Voyez-Le devant Vous s'offrant en Victime pour obtenir aux âmes, lumière et force, pardon et miséricorde. »

Quatrième mystère joyeux :

LA PRESENTATION DE JESUS AU TEMPLE

Fruit du mystère : Demandons une grande pureté

Aujourd'hui, avec Marie, Joseph et tous tes fidèles amis, nous sommes prêts à Te consoler. Nous savons qui nous sommes : de faibles pécheurs. Mais Tu nous donneras la force pour tout ce que Tu nous demanderas. Nous désirons nous occuper des âmes. Il y en a tant qui se perdent ! Mais nous pouvons en arracher beaucoup au chemin de la perdition !

Jésus nous dit : « Je ne puis plus contenir l'amour que J'ai pour les âmes. Cet Amour est si fort qu'il triomphera de toutes les résistances ! Oui, Je veux qu'elles M'aient. Je veux être leur Roi ! Toutes les âmes qui sont venues à Ma suite, qui M'ont reconnu, comme elles se seraient perdues si Je n'avais pas été là ! Mais J'étais là pour leur donner la lumière au milieu de l'obscurité. Maintenant elle seront mes brebis fidèles. »

Faisons un acte de réparation et prions : « O Dieu infiniment Saint, Je Vous adore ! Je me prosterne humblement en votre présence et Je vous prie, par votre Divin Fils, de pardonner à tant de pécheurs qui Vous offensent ! Je vous offre ma vie et je désire réparer tant d'ingratitude ! »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère joyeux :

LE RECOUVREMENT DE JESUS AU TEMPLE

Fruit du mystère : Demandons la recherche de Dieu en toute chose.

Dans le temple de Jérusalem, Jésus, Tu as attiré Siméon et la prophétesse Anne qui T'ont reconnu et ont rendu grâce à Dieu. Car, enfin l'Emmanuel promis était devant eux.

Jésus nous dit : « Il n'y a pas une seule créature, ici-bas, qui soit méprisée et outragée comme Je le suis des pécheurs ! Pauvres âmes ! Je leur ai donné la vie et elles Me donnent la mort ! Ces âmes qui M'ont coûté si cher, non seulement M'oublient, mais elles vont jusqu'à faire de Moi l'objet de leur dérision et de leurs mépris !

Toi, viens, approche-toi de Moi, repose en ce Cœur et partage son amertume. Console-Le et donne-Lui l'amour ! Tant d'âmes, par leurs péchés Le comblent de douleurs ! Demande pardon pour les pécheurs. Répare autant qu'il t'est possible pour les âmes qui devraient le faire et ne le font pas. Demande pardon pour tous les péchés su monde. »

Prière de réparation de Sainte Marguerite-Marie : « Divin Cœur de Jésus source inépuisable d'amour et de bonté, j'ai un grand regret de vous avoir oublié et si peu aimé ! O Sacré Cœur, vous méritez l'amour de tous les cœurs et vous n'en recevez que des ingratitude et des froideurs. Mais vous êtes un Cœur d'amour et de bonté sur lequel je veux m'appuyer pour ma réconciliation et mon pardon ».

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES LUMINEUX

Premier mystère lumineux :

LE BAPTEME DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons de devenir enfant de Dieu à l'exemple de Jésus

Le baptême nous obtient la grâce de devenir enfants de Dieu. Nous sommes de misérables pécheurs mais Dieu nous adopte car il nous aime.

Jésus nous dit : « Oui, les âmes M'offensent, mais les âmes choisies Me consolent.

Sans doute, tu es bien misérable. Mais ne sais-tu pas que la misère M'importe peu. Ce que Je veux, c'est être le Maître de ta misère. Ne t'occupe pas du reste. Mon Cœur transforme tout. »

Unissons-nous, pendant ce temps de prière, aux sentiments du Cœur de Jésus qui se consume du désir d'attirer les âmes afin de leur pardonner.

Prions en baisant la terre : « Mon Père ! Dieu Saint et Miséricordieux : Recevez mon désir de Vous consoler ! Je voudrais pouvoir réparer toutes les offenses des hommes, mais comme cela m'est impossible, Je Vous offre les Mérites de Jésus-Christ, Rédempteur du Genre humain, afin de satisfaire à votre Justice. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère lumineux :

LES NOCES DE CANA

Fruit du mystère : Demandons la confiance en Dieu

A Cana, Jésus, Tu viens manifester ta Gloire et faire que tes disciples croient en Toi.

Aujourd'hui, tu nous demandes : « Y a-t-il un cœur qui aime plus que le Mien et qui trouve moins de correspondance à son amour ?

Y a-t-il un cœur qui, plus que le Mien, se consume du désir de pardonner ? Et cependant, pour prix de tant d'amour, Je ne reçois que les plus grandes offenses ! Pauvres âmes ! »

Alors Jésus nous voulons que tu Te reposes en nous. Nous prenons ta Croix et, avec elle, toutes les angoisses de ton Cœur. Nous voulons réparer les offenses que les âmes T'infligent et Te rendre la Gloire qui T'est due.

Nous demandons pardon et réparons pour les âmes : « O Dieu infiniment Saint ! Regardez votre Fils, Il est la Victime qui expie tant de malice. »

O Père, ayez pitié des âmes ! Ne les châtiez pas comme elles le méritent ; mais faites-leur miséricorde comme votre Fils Vous en supplie.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère lumineux :

L'ANNONCE DU ROYAUME ET L'APPEL A LA CONVERSION

Fruit du mystère : Demandons la conversion du cœur

Jésus, Tes apôtres sont partis annoncer la bonne nouvelle du salut aux quatre points du monde.

Aujourd'hui, à leur suite, nous voulons prendre la Croix et réparer tant de péchés qui se commettent à l'heure même où nous prions. Ce sera la meilleure annonce du royaume qui convertira les âmes. Car les âmes se précipitent en masse dans le mal. Alors, adorons la Majesté Divine offensée et outragée.

Prions : « O Dieu infiniment Saint, Père infiniment Miséricordieux ! Je Vous adore ! Je voudrais réparer tous les outrages que Vous recevez des pécheurs sur tous les points de la terre et à tous les instants du jour et de la nuit. Mais, ô mon Père, je voudrais surtout réparer les offenses et les péchés qui se commettent en cette heure. Je Vous présente tous les actes d'adoration et de réparation des âmes qui Vous aiment. Je Vous offre surtout l'holocauste continu de votre Divin Fils immolé sur l'autel à tous les instants du jour et sur tous les points de la terre ! »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère lumineux :

LA TRANSFIGURATION

Fruit du mystère : Demandons la lumière intérieure

Jésus, Tu es le Dieu éblouissant de sainteté et pourtant les âmes T'offensent. Nous voulons Te consoler, prendre ta Croix et T'aider à en soutenir le poids. Nous voulons aller devant ton Père Céleste et le supplier de donner aux âmes un rayon de lumière qui les aide à repousser toute périlleuse tentation. Nous nous présentons comme intercesseurs devant notre Dieu et Père, afin qu'Il ait compassion des âmes ; le supplier de les aider, de les illuminer par la vraie lumière, de les soutenir afin qu'elles ne tombent pas dans le mal.

Prions : « O Dieu Très Saint, en présence duquel ni les anges ni les saints ne sont dignes de paraître, pardonnez toutes les fautes cachées qui se commettent par pensées et par désirs. Recevez en expiation de ces offenses, la Tête transpercée de votre Divin Fils. Recevez le Sang très pur qui en jaillit avec tant d'abondance ! Purifiez les esprits souillés ! Eclairiez et illuminez les entendements obscurcis, et que ce Sang divin soit leur pardon, leur lumière et leur vie ! »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère lumineux :
L'INSTITUTION DE L'EUCCHARISTIE

Fruit du mystère : Demandons l'amour de l'Eucharistie

La messe est le moment sublime où nous vivons la Passion de Jésus. Nous y présentons sans cesse au Père, les Plaies de son Fils pour réparer les offenses faites à sa divinité.

Jésus nous dit : « Comme ta petitesse peut devenir grande, si tu ne fais qu'un avec Moi ! Laisse ton cœur se plonger dans les sentiments d'humilité, de zèle, de soumission et d'amour, où s'abîma le Mien au milieu des affronts dont Je fus Victime pendant ma Passion. Je n'avais d'autre désir que de glorifier mon Père, de Lui rendre l'honneur que le péché Lui ravit, de réparer les offenses dont les hommes L'accablent. C'est pourquoi Je M'abîmai dans une si profonde humilité et Je Me soumis à son bon Plaisir. Je souffrais avec une grande et entière soumission, embrasé de zèle pour sa Gloire et d'amour pour sa Volonté. »

Prions : « O Père infiniment compatissant et bon, recevez ce Sang très pur en réparation des outrages des pécheurs et, par Lui, effacez leurs péchés et faites-leur miséricorde !

J'offre tout mon être pour satisfaire et réparer tant d'offenses ! Mon indignité et mes péchés sont grands, alors, je viens les submerger dans le torrent du Sang de son Cœur et je le laisse me purifier. J'accepte généreusement toutes les souffrances que sa Volonté m'enverra, afin de vous les offrir, Père Céleste. Je laisse mon âme s'embraser du désir de consoler un Dieu outragé et prendre mes Mérites pour réparer tant de péchés. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES DOULOUREUX
Premier mystère douloureux :
L'AGONIE DE JESUS A GETHSEMANI

Fruit du mystère : Demandons la contrition de nos péchés

Jésus a besoin d'âmes qui continuent sa Passion pour retenir la Colère divine. Il nous soutiendra. Jésus veut que nous Lui tenions compagnie pendant son agonie à Gethsémani et que nous partagions sa tristesse mortelle.

Mais surtout, Il demande que nous entrions dans son Cœur pour voir comme Il souffre de se trouver seul ! Tous L'ont abandonné ! Contemplons Jésus au milieu de cette troupe insolente qui vient l'arrêter. Il est seul ! Tous ceux qui se disaient ses amis L'ont délaissé !

Jésus nous dit : « Si vous pouviez comprendre ce que mon Cœur souffre ! Que de péchés ! Que d'âmes vont tomber en enfer pendant cette nuit ! Vous du moins, consolez-Moi et réparez tant d'ingratitude ! Combien est grande l'amertume de mon Cœur en face de l'inutilité, pour tant d'âmes, de tout ce que J'ai fait ! Demandez pardon et réparez !

Recueillez le Sang que J'ai répandu dans ma Passion et offrez-Le en réparation. Demandez pardon pour le monde entier, pour ces âmes qui Me connaissent et qui M'offensent et offrons-nous en réparation de tant d'outrages. »

Prions : « O Mon Père Céleste ! Nous vous offrons les outrages et les insultes dont Jésus fut Victime en présence d'Hérode, la honte et la confusion dont Il fut couvert sous les paroles de moquerie et de raillerie que cet homme proférait contre Lui. Nous vous offrons la tristesse et la solitude du Cœur de Jésus, afin que Vous daigniez pardonner aux âmes et les soutenir dans leur passage du temps à l'éternité. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère douloureux :
LA FLAGELLATION

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos sensualités et la mortification

Les soldats d'Hérode infligent à Jésus souffrances, humiliations. L'agonie se poursuit encore aujourd'hui avec toutes les souffrances que les pécheurs lui procurent.

Jésus nous dit : « Nous avons à sauver des âmes ! Mettez-vous en état de victime et répétons : « Père Eternel ! Père Miséricordieux ! Recevez le Sang de votre Fils ! Recevez ses Plaies, recevez son Cœur pour les âmes ! Prenez le Sang de votre Fils, ses Plaies, son Cœur ! Regardez sa Tête transpercée d'épines ! Ne permettez pas qu'une fois de plus ce Sang soit inutile ! Regardez la soif qu'Il a de Vous donner des âmes ! O mon Père, ne permettez pas que ces âmes se perdent ! Sauvez-les afin qu'elles Vous glorifient éternellement »

Prions : « Mon Dieu et mon Père ! Que la solitude douloureuse de Jésus Vous glorifie ! Que sa patience et sa soumission Vous apaisent ! Ne déchargez pas votre juste Colère sur les âmes ! Voyez votre Fils ! Voyez ses Mains liées par les chaînes dont les bourreaux Le chargèrent ! Par sa patience admirable à supporter tant de supplices, pardonnez aux âmes, soutenez-les, ne les laissez pas tomber sous le poids de leur faiblesse, accompagnez-les dans leurs « heures de prison » en leur donnant la force de supporter les peines et les misères de la vie avec une entière soumission à votre Sainte et Adorable Volonté. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère douloureux :
LE COURONNEMENT D'EPINES

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos vanités et de nos mauvais désirs

Jésus est couronné d'épines à Jérusalem. Cette infamie continue quotidiennement car les pécheurs ne cessent de lui infliger des douleurs très intenses.

Jésus nous dit : « Ne Me laissez pas Seul avec les bourreaux. Lorsque Je lèverai les yeux pour vous chercher, que Je rencontre votre regard fixé sur Moi.

Vous ne pouvez savoir combien est grande pour l'âme qui souffre, la consolation d'avoir quelqu'un qui a compassion d'elle !

Vous qui connaissez la tendresse de mon Cœur, vous pouvez mesurer ma souffrance au milieu des outrages de mes ennemis et de l'abandon des Miens. »

Prions : « Nous Vous offrons, ô Père Céleste, la Couronne d'épines de votre Fils bien-aimé. Par la douleur qu'elle Lui a causée, faites que les âmes se laissent transpercer par une véritable contrition de leurs péchés. »

Chapelet de la Miséricorde divine :

« Père Éternel, je vous offre le corps et le sang, l'âme et la divinité de votre Fils bien-aimé, notre Seigneur Jésus-Christ, en réparation de tous nos péchés et de ceux du monde entier. »

Sur les petits grains :

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. »

A la fin du chapelet :

« Dieu saint, Dieu fort, Dieu éternel, prenez pitié de nous et du monde entier. » (× 3)

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère douloureux :

LE PORTEMENT DE CROIX

Fruit du mystère : Demandons le courage dans les épreuves

Jésus est tombé trois fois sous le poids de la croix si lourde. Celle de nos péchés est encore plus lourde à porter. Unissons-nous pour réparer en manifestant notre amour à Jésus.

Jésus nous dit : « Partagez ma souffrance, prenez ma Croix, réparez et demandez miséricorde pour toutes les âmes qui méritent un châtement éternel ! Restez unis à Moi ! Vous savez bien que vous n'êtes pas seuls !

Pauvres âmes ! Combien se sont perdues pour toujours ! Mais aussi combien reviendront à la vie !

Savez-vous la valeur de la souffrance et à quel point elle peut réparer pour le péché ? Si vous le voulez, Je vous ferai souvent goûter l'amertume de mon Cœur : Ainsi vous Me consolerez et vous pourrez sauver beaucoup d'âmes. Ames chéries, pensez à Moi, à mon amour ! »

Prions : « Que le poids de la Croix sur les épaules de Jésus, votre Divin Fils obtienne aux âmes de se décharger de leurs crimes au Tribunal de la Pénitence. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère douloureux :

LE CRUCIFIEMENT ET LA MORT DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons l'Amour de Jésus et de Marie

Jésus accomplit tout en donnant sa vie sur la Croix. Mais il reste des souffrances de la croix à partager avec Lui. Soyons de ceux qui Le consolent par notre présence aimante au pied de sa Croix.

Jésus nous dit : « Je vous apporte ma Croix, car là où Je vais, la Croix M'accompagne. Recevez-la, avec grand respect et beaucoup d'amour, pour le salut des âmes en péril !

Offrez tous les tourments de ma Passion pour la conversion des âmes.

Ma Croix s'appuiera sur votre misère et Je me reposerai sur votre petitesse. Ma Croix vous fortifiera et Je vous soutiendrai. Allons réparer les offenses faites à la Majesté divine ! Je vous laisse ma Croix afin que vous Me soulagiez. Je suis votre force. Consolerez-Moi ! »

Prions : « O Père Céleste, regardez les Plaies de votre Fils. Recevez-les afin que les âmes s'ouvrent à votre grâce !

Que les clous qui transperceront les Mains et les Pieds de Jésus-Christ votre Fils, transpercent les cœurs endurcis et que son Sang les purifie.

Nous Vous offrons, ô Dieu de Miséricorde le délaissement de votre Fils sur la Croix, sa soif et tous ses tourments, afin que dans la douleur de leurs fautes, les pécheurs retrouvent la consolation et la paix.

O Dieu plein de compassion ! Au nom de la persévérance avec laquelle Jésus-Christ, votre Divin Fils Vous pria pour ceux-là mêmes qui Le crucifiaient, Je Vous demande et Vous supplie d'accorder aux âmes l'amour de Dieu et du prochain et la persévérance dans le bien.

Et de même que les tourments de votre Divin Fils se sont achevés dans sa béatitude éternelle, qu'ainsi les souffrances des âmes qui réparent et font pénitence, soient couronnées éternellement par la récompense de votre Gloire. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES GLORIEUX

Premier mystère glorieux :

LA RESURRECTION

Fruit du mystère : Demandons une grande foi

Jésus ressuscite au matin de Pâques. Mais il continue à souffrir de voir que sa Résurrection ne concerne pas toutes les âmes.

Parce que Jésus nous a tant aimés et a tant souffert pour l'amour de nous, c'est faire preuve d'une insupportable ingratitude, que de ne pas l'aimer en retour. Aussi, parce que son amour est si grand, parce qu'il est tellement blessé par nos offenses, parce qu'elles sont si nombreuses et si imméritées, Jésus demande qu'on le console, qu'on l'aime d'un surcroît d'amour, qu'on répare autant que faire se peut les indifférences, voire le désamour de ceux qui lui tournent le dos.

Prions : « Recevez, ô Père Très Saint ! Les souffrances et les mérites de toutes les âmes qui, unies aux mérites et aux souffrances de Jésus-Christ, s'offrent à Vous, avec Lui, et par Lui, afin que Vous pardonniez au monde.

O Dieu de Miséricorde et d'Amour ! Soyez la force des faibles, la lumière des aveugles et l'objet de l'amour des âmes !

Dieu d'Amour ! Père de Bonté ! Par les Mérites, les Souffrances et les Supplications de votre Fils très-aimé, donnez la lumière aux âmes, afin qu'elles aient la force de repousser le mal et d'embrasser le bien avec énergie. Ne permettez pas qu'elles soient cause d'un si grand mal pour elles et pour d'autres âmes innocentes et pures ! »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère glorieux :

L'ASCENSION DE JESUS AU CIEL

Fruit du mystère : Demandons le détachement de la terre et le désir du ciel

Du haut du ciel Jésus continue à être le Rédempteur qui nous rachète de la mort et du péché. Mais tant d'âmes L'ignorent et se perdent. Adoptons la dévotion au Sacré-Cœur.

Cette dévotion est exigeante car elle demande de se livrer à l'amour de Jésus, qui est un « feu dévorant » (comme il le dit lui-même à sainte Marguerite-Marie) et de réparer les outrages faits à un Dieu, qui souffre de ne pas être aimé.

La dévotion au Sacré-Cœur, son message à Marguerite-Marie, ne se résume pas à communier neuf premiers vendredis de suite pour obtenir la grâce d'une bonne mort. Comme il l'a dit lui-même, c'est dans l'excès de sa miséricorde qu'il fait cette promesse, mais le message essentiel, c'est la demande de réparation. Aussi, pour accomplir cette dévotion comme Jésus la demande, il faut communier dans un authentique esprit de réparation ; c'est même là, le point essentiel. Sainte Marguerite-Marie, la confidente de Jésus à Paray-le-Monial, a vécu dans une immolation totale toute sa vie, en esprit de réparation pour les offenses faites au Sacré-Cœur notamment par les consacrés.

Aujourd'hui encore Jésus nous confie ses désirs : « Regarde mes Plaies ! Je voudrais y introduire les pécheurs ! Oui, cette nuit, Je veux attirer là beaucoup d'âmes !

Prends ma Croix, mes Clous, ma Couronne, Moi, J'irai chercher des âmes quand elles seront sur le point de tomber dans l'abîme, Je leur donnerai la lumière afin qu'elle retrouvent le chemin !

Prends ma Croix, garde-la bien ! Tu sais que c'est un grand trésor !

La Couronne... Moi-même J'en ceindrai ta tête et ces blessures obtiendront la lumière aux entendements aveuglés !

Prends aussi mes Clous, garde-les ! Vois quelle preuve de confiance Je te donne : Ce sont mes Trésors ! Mais comme tu es mon Epouse, Je ne crains pas de te les laisser. Je sais que tu Me les garderas ! »

Prions : « Tandis que les âmes offensent votre Souveraine Majesté et outragent avec fureur le Sang de votre Fils permettez, ô mon Père, que Je vous présente les âmes qui s'offrent pour souffrir et réparer. Acceptez pour ces âmes, ô Père de Bonté ! Cette offrande unie aux mérites de Jésus. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère glorieux :

LA PENTECOTE

Fruit du mystère : Demandons le zèle apostolique

Que l'Esprit-Saint nous conduise dans les voies de la réparation : l'adoration eucharistique, l'action de grâce, la pratique de l'heure sainte. Surtout la charité les uns pour les autres. Ainsi, nous le consolons dans notre prochain.

Jésus nous dit : « Le monde se précipite vers la jouissance et s'abîme dans les plaisirs. La multiplicité des péchés qui se commettent est telle, que mon Cœur est comme noyé dans un torrent d'amertume et de tristesse.

Où trouverai-je un soulagement à ma douleur ?

C'est pourquoi Je viens Me réfugier ici et chercher l'amour pour oublier l'ingratitude de tant d'âmes. Viens avec Moi. Allons réparer tant d'offenses et tant de péchés.

Prosterne-toi jusqu'à terre et adore la Majesté divine que les hommes méprisent !

Pauvres pécheurs ! Comme ils sont aveuglés ! Je ne désire que leur pardonner et ils ne cherchent qu'à M'offenser !

Voilà ma plus grande douleur : que tant d'âmes se perdent et qu'elles ne viennent pas toutes à mon Cœur afin d'être pardonnées.

En ces jours où Je suis tant offensé, mes âmes fidèles sont, pour mon Cœur, ce qu'est le baume pour les blessures. »

Prière de Réparation au Sacré Cœur de Mère Teresa

Ô Cœur Sacré de Jésus, humblement prosterné devant vous, nous venons renouveler notre consécration, avec la résolution de réparer, dans un plus grand amour et une plus grande fidélité envers vous, tous les outrages que le monde vous fait subir.

Nous prenons l'engagement : Plus vos mystères sont blasphémés, plus fermement nous croirons en vous,

Ô Cœur Sacré de Jésus ! Plus l'impiété s'efforce d'étouffer notre espérance d'éternité, plus nous mettrons notre confiance dans votre Cœur, unique espoir des mortels !

Plus nombreux sont les cœurs qui résistent à votre amour divin, plus nous vous aimerons.

Ô Cœur de Jésus infiniment aimable ! Plus votre divinité est attaquée, plus nous l'adorerons.

O Cœur Divin de Jésus ! Plus vos lois divines sont oubliées et transgressées, plus nous les observerons.

Ô Cœur très Saint de Jésus ! Plus vos sacrements sont méprisés et abandonnés, plus nous les fréquenterons avec amour et respect.

O Cœur miséricordieux de Jésus ! Plus vos adorables vertus sont oubliées, plus nous nous efforcerons de les mettre en pratique.

O Cœur modèle de toute vertu ! Plus l'orgueil et la sensualité tendent à détruire l'esprit d'abnégation et l'amour du devoir, plus nous nous efforcerons de nous dominer.

O Cœur de Jésus ! Plus la loi sainte du mariage est négligée et violée, plus nous la suivrons avec amour et fidélité.

O Cœur Sacré de Jésus ! Plus le démon s'acharne à détruire la vie de prière et la pureté des âmes consacrées, plus nous essaierons de garder pure la pureté, chaste la chasteté, vierge la virginité.

Ô Cœur Sacré de Jésus ! Plus les mères détruisent la présence et l'image de Dieu par l'avortement, plus nous sauverons de ces enfants encore à naître en les faisant adopter.

Ô Cœur Sacré de Jésus ! Donnez-nous une grâce qui soit si forte et si puissante, qu'elle nous permette de devenir vos apôtres au cœur du monde.

et votre couronne dans l'éternité. Amen !

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère glorieux :

L'ASSOMPTION DE MARIE

Fruit du mystère : Demandons une sainte mort

Marie obtient miséricorde pour les pécheurs, car le Cœur de Jésus ne peut rester insensible à ses supplications. Jésus cherchait quelqu'un pour Le consoler et Il l'a trouvé dans le Cœur Immaculé de Marie. Voilà pourquoi Marie monte au ciel.

Avec Marie, consolons Jésus, car les pécheurs Le foulent aux pieds ! Que de péchés se commettent ! Que d'âmes se perdent. Des âmes qui Le connaissaient, qui L'ont aimé autrefois, mais qui, aujourd'hui, préfèrent à son Cœur leur jouissance et leur plaisir. Elles Le foulent aux pieds, elles Le tournent en dérision et ses desseins sur elles sont frustrés ! Les âmes Le martyrisent ! Mais surtout ce qui déchire son Cœur, c'est qu'elles-mêmes se précipitent aveuglément dans leur Perdition !

Comprenons ce que Jésus souffre, en voyant la perte de tant d'âmes qui lui ont coûté la vie ! Voilà sa douleur : son Sang est inutile pour elles !

Allons réparer et dédommager notre Père Céleste, de tant d'offenses, qu'Il reçoit !

Ne nous effrayons pas de notre petitesse. Ne nous séparons pas de Jésus qui sera notre Force même et sa Puissance sera la nôtre.

Prions avec l'ange de Fatima : « Très sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, je Vous adore profondément et je Vous offre le très précieux Corps, Sang, Âme et Divinité de Jésus-Christ, présent dans tous les tabernacles de la Terre, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquels Il est Lui-même offensé.

Et par les mérites infinis de son Très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je Vous demande la conversion des pauvres pécheurs. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère glorieux :

LE COURONNEMENT DE LA VIERGE MARIE

Fruit du mystère : Demandons la persévérance finale

La Vierge Marie partage toute la royauté du Christ au ciel car elle a tout partagé sur la terre avec Lui, en particulier sa Passion. Elle était la lumière qui luit dans les ténèbres, le baume qui consolait son cœur.

Avec Marie, consolons le Cœur de notre Dieu si gravement offensé. Mettons-nous en état d'offrande, de telle sorte que nous puissions réparer les outrages que tant d'âmes font au Sacré-Cœur de Jésus ! Laissons notre âme se plonger dans l'amertume de son Cœur. Ne refusons rien à Jésus et, à l'heure et au moment où Il a besoin de nous, venons panser les blessures que Lui causent les pécheurs. Nous les aiderons par là à sortir de leurs ténèbres pour mieux voir la lumière.

Un jour Jésus nous dira : « Vous M'avez consolé en priant, Vous M'avez donné à boire. Moi, Je vous donnerai part dans le Royaume des Cieux. »

Prière de réparation au Cœur Immaculé de Marie

O Marie, ma Mère très Sainte, désirant réparer les offenses que reçoit votre Cœur Dououreux et Immaculé et spécialement les blasphèmes dirigés contre Vous, je vous offre ces humbles louanges, dans le but de vous consoler de tant de fils ingrats qui ne vous aiment pas, et de consoler le très saint Cœur de Jésus qui est si offensé et attristé par les injures dirigées contre Vous.

Daignez très douce Mère, recevoir mon humble et pauvre hommage : faites que je vous aime et me sacrifie pour Vous, chaque jour davantage ; et regardez avec des yeux pleins de miséricorde tous ces malheureux, afin qu'ils ne tardent pas à se réfugier, repentis, dans votre sein maternel. Amen.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Acte de réparation au Sacré-Cœur joint à l'encyclique Miserentissimus Redemptor du pape Pie XI du 8 mai 1928. Laquelle prescrit de le réciter tous les ans le jour de la fête du Sacré-Cœur, le vendredi qui suit le 2e dimanche après la Pentecôte.

Très doux Jésus, vous avez répandu sur les hommes les bienfaits de votre charité, et leur ingratitude n'y répond que par l'oubli, le délaissement, le mépris. Nous voici donc prosternés devant votre autel, animés du désir de réparer, par un hommage spécial, leur coupable indifférence et les outrages dont, de toutes parts, ils accablent votre Cœur très aimant.

Cependant, nous souvenant que nous-mêmes, nous nous sommes dans le passé rendus coupables d'une si indigne conduite, et pénétrés d'une profonde douleur, nous implorons d'abord pour nous-même votre miséricorde. Nous sommes prêts à réparer, par une expiation volontaire, les fautes que nous avons commises, tout prêts aussi à expier pour ceux qui, égarés hors de la voie du salut, s'obstinent dans leur infidélité, refusant de vous suivre, vous, leur Pasteur et leur Chef, ou, secouant le joug si doux de votre loi, foulent aux pieds les promesses de leur baptême.

Nous voudrions expier pour tant de fautes lamentables, réparer pour chacune d'elles : désordres de la conduite, indécence des modes, scandales corrupteurs des âmes innocentes, profanation des dimanches et des fêtes, blasphèmes exécrables contre vous et contre vos Saints, insultes à votre Vicaire et à vos prêtres, abandon et violations odieusement sacrilèges du divin Sacrement de votre amour, péchés publics enfin des nations qui se révoltent contre les droits et l'autorité de votre Église.

Que ne pouvons-nous effacer de notre propre sang tant d'offenses ! Du moins, pour réparer votre honneur outragé, nous vous présentons cette même satisfaction que vous avez offerte à votre Père sur la Croix et dont vous renouvelez l'offrande, chaque jour, sur l'autel; nous vous la présentons, accompagnée de toutes les satisfactions de la Très Sainte Vierge votre Mère, des Saints, des chrétiens fidèles.

Nous vous promettons, de tout notre cœur, autant qu'il dépend de nous et avec le secours de votre grâce, de réparer nos fautes passées, celles de notre prochain, l'indifférence à l'égard d'un si grand amour, par la fermeté de notre foi, la pureté de notre vie, la docilité parfaite aux préceptes de l'Évangile, à celui surtout de la charité.

Nous vous promettons aussi de faire tous nos efforts pour vous épargner de nouvelles offenses et pour entraîner à votre suite le plus d'âmes possible.

Agréez, nous vous en supplions, ô très bon Jésus, par l'intercession de la Bienheureuse Vierge Marie Réparatrice, cet hommage spontané d'expiation ; gardez-nous, jusqu'à la mort, inébranlablement fidèles à notre devoir et à votre service, accordez-nous ce don précieux de la persévérance qui nous conduise tous enfin à la patrie où, avec le Père et le Saint-Esprit, vous réglez, Dieu, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

<http://www.spiritualite-chretienne.com/misericorde/opuscules-josefa/prieres-de-reparation-et-d-offrande.pdf>